

## Delegación Provincial de Melipilla refuerza coordinación con CONAF y municipios de cara a la temporada de incendios forestales 2024-2025

En el marco del inicio de la nueva temporada de incendios forestales 2024-2025, el encargado de emergencias de Delegación Provincial de Melipilla, Moisés Silva, sostuvo un encuentro de coordinación y trabajo con representantes de CONAF y los encargados de Emergencia y Gestión del Riesgo (COGRID) de los municipios de la provincia, con el objetivo de establecer una estrategia conjunta en materia de prevención contra incendios forestales.

Moisés Silva, encargado de emergencias de Delegación Provincial, señaló fue una instancia de coordinación interinstitucional, "para conversar y alinear los temas de la nueva temporada de incendios que se nos avecina. Cada municipio trajo sus propuestas, en sentido de cómo vamos a trabajar y cómo se gestionará para abordar con la comunidad la prevención de incendios".

En esta línea, precisó que CONAF planteó su preocupación ante la nueva temporada, debido a las abundantes precipitaciones registradas durante el invierno, con una gran cantidad de agua caída, lo que ha favorecido el crecimiento de vegetación que podría generar un aumento de material combustible durante los meses más secos, elevando significativamente el riesgo de incendios, añadiendo que junto a CONAF se han preparado durante todo el año en materia de prevención de incendios y lo que será la labor en conjunto con los servicios, vialidad,



carabineros, hospitales, municipios, CGE, y Delegación Provincial.

Por su parte, Edgardo Tapia, encargado de prevención de Incendios Forestales CONAF, distrito Melipilla, detalló que "fue una reunión organizada por delegación, donde se trataron

temas relacionados a la prevención de incendios, en una temporada que estamos muy próxima, donde debemos estar preparados. Se hablaron diversas temáticas dentro de lo que es la prevención, cortafuegos, manejo de residuos, cómo actuar en caso de evacuación,

entre otros".

En este sentido, el profesional hizo un llamado a la comunidad para que tome medidas preventivas, especialmente en el manejo del entorno inmediato de sus viviendas. "Desde el punto de vista del sector rural, donde un incendio forestal puede afectar sobre todo en las parcelaciones, donde se confunde las casas con el bosque nativo, el llamado es a que manejen su entorno inmediato. Sabemos que un incendio forestal puede afectar la vivienda de diversas formas, y para nosotros lo más complicado va a ser siempre la pavesa, que es el material leñoso que puede volar kilómetros desde un incendio a otro punto de acuerdo al viento, y ante esta amenaza, es primordial que las personas que viven en una parcela manejen su entorno, sobre todo el pastizal".

En ese sentido, enfatizó que, "el primer consejo es que las personas manejen su entorno, cerca de la vivienda no puede tener un pastizal que supere los 10 cm; se debe regar de noche para no generar maleza; mantener siempre las mangueras activas; evitar que las ramas queden pegadas a las viviendas; limpiar canaletas del pasto que pueda existir; cuidado con los tendidos eléctrico cerca de las ramas de árboles; y mantener números de emergencia a la mano", indicando que CONAF cuenta en su página web con toda la información al respecto, <https://www.conaf.cl/>